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ACTA Nº 04   SESSÃO ORDINÁRIA               29 DE SETEMBRO DE 2003 
---Aos  vinte e nove dias do mês Setembro de dois mil e três, pelas vinte 
horas e vinte minutos, no Edifício da Casa da Música, reuniu 
ordinariamente a Assembleia Municipal de Óbidos, com a seguinte Ordem 
de Trabalhos:--------------------------------------------------------------------------
---Ponto número um – Período antes da Ordem do Dia;------------------------- 
---Ponto número dois – Apreciação e eventual aprovação da proposta de 
Tabela de Comparticipação da Rede Municipal de ATL´s;---------------------
---Ponto número três – Apreciação e eventual aprovação da proposta da 1ª 
revisão ao Orçamento, PPI e PAM da Câmara Municipal para 2003;---------
---Ponto número quatro – Apreciação e eventual aprovação da proposta de 
alteração do Organigrama da Câmara e respectivo regulamento;--------------
---Ponto número cinco – Apreciação e eventual aprovação do Regulamento 
do Prémio de Composição José Joaquim dos Santos, destinado a jovens 
músicos;--------------------------------------------------------------------------------
---Ponto número seis – Apreciação e eventual aprovação da proposta de 
Derrama a cobrar em 2004;----------------------------------------------------------
---Ponto número sete – Análise da proposta de Integração de Óbidos na 
Comunidade Urbana do Oeste;------------------------------------------------------ 
---Ponto número oito – Informação escrita do Senhor Presidente da Câmara 
Municipal, acerca da Actividade do Município, de acordo com a alínea e) 
do número um, do artigo cinquenta e três da Lei número cento e sessenta e 
nove, barra, noventa e nove, de dezoito de Setembro, com a redacção dada 
pela Lei número cinco A, barra, zero dois de onze de Janeiro;-----------------
---Ponto número nove – Período Fora da Ordem do Dia.--------------------- 
---Tendo-se procedido à chamada, verificou-se a ausência do seguinte 
membro: José Pedro Rolim Horta.--------------------------------------------------
---Seguidamente o Presidente da Mesa verificando que havia quorum, deu 
início à sessão, perguntando aos presentes se havia alguma objecção à acta 
da sessão de trinta de Junho do corrente ano.------------------------------------- 
---Tendo-se procedido a uma rectificação, foi a mencionada acta aprovada 
por unanimidade.---------------------------------------------------------------------- 
---Seguidamente o Senhor Presidente da Mesa passou a palavra ao Senhor 
Secretário da Mesa da Assembleia que deu conhecimento da 
correspondência recebida e colocou-a à disposição dos membros para que a 
pudessem consultar. Informou também da apresentação de justificações de 
falta dos Membros, Gonçalo Guimarães e Humberto Marques.---------------- 
---O Senhor Presidente da Assembleia Municipal solicitou aos presentes, a 
pedido do Senhor Presidente da Câmara, a inclusão de mais um ponto, na 
Ordem de Trabalhos, com a seguinte designação, Apreciação e eventual 
aprovação da regulamento do projecto “Crescer Melhor” – Rede Municipal 
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de ATL´s.------------------------------------------------------------------------------
---Depois de colocada à votação a inclusão deste ponto, foi a mesma 
aprovada por maioria, com vinte e um pontos a favor e um contra.-----------
---De imediato o Senhor Presidente da Mesa rectificou a Ordem de 
Trabalhos, versando os seguintes pontos:----------------------------------------- 
----Ponto número dois – Apreciação e eventual aprovação do regulamento 
do projecto “Crescer Melhor” – Rede Municipal de ATL´s;------------------- 
---Ponto número três – Apreciação eventual aprovação da proposta de 
Tabela de Comparticipação da Rede Municipal de ATL’s;--------------------- 
---Ponto número quatro – Apreciação e eventual aprovação da proposta da 
1ª revisão ao Orçamento, PPI e PAM da Câmara Municipal para 2003;------
---Ponto número cinco – Apreciação e eventual aprovação da proposta de 
alteração do Organigrama da Câmara e regulamento;---------------------------
---Ponto número seis – Apreciação e eventual aprovação do regulamento 
do Prémio de Composição José Joaquim dos Santos, destinado a jovens 
músicos;--------------------------------------------------------------------------------
---Ponto número sete – Apreciação e eventual aprovação da proposta de 
Derrama a cobrar em 2004;----------------------------------------------------------
---Ponto número oito – Análise da proposta de Integração de Óbidos na 
Comunidade Urbana do Oeste;------------------------------------------------------ 
---Ponto número nove – Informação escrita do Senhor Presidente da 
Câmara Municipal, acerca da Actividade do Município, de acordo com a 
alínea e) do número um, do artigo cinquenta e três da Lei número cento e 
sessenta e nove, barra, noventa e nove, de dezoito de Setembro, com a 
redacção dada pela Lei número cinco A, barra, zero dois de onze de 
Janeiro;---------------------------------------------------------------------------------
---Ponto número dez – Período Fora da Ordem do Dia.------------------------- 
---Tomou a palavra o Senhor Presidente  da Assembleia Municipal, para 
felicitar os dois novos Vereadores da Câmara Municipal, em seu nome e 
em nome da Assembleia Municipal.-----------------------------------------------
---Usou da palavra o Membro do Grupo Municipal do Partido Socialista, 
Dra. Silvia Ribeiro, solicitando ao Senhor Presidente da Câmara alguns 
esclarecimentos sobre o novo local onde estão instalados os Serviços 
Locais da Segurança Social de Óbidos, informando que considera o local 
sem condições, de muito difícil acesso, principalmente para os idosos 
devido às escadas que estes têm de transpor para chegar aos Serviços.------- 
---Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara, explicando o porquê 
da mudança de instalações da Segurança Social, razão esta que se prendeu 
ao facto de haver necessidade dos serviços desocuparem as instalações para 
ser efectuada uma intervenção de recuperação do edifício conhecido por 
Galeria Ogiva, que está numa situação bastante má, necessitando de uma 
intervenção profunda, desenvolvendo a Câmara Municipal um projecto 
para a sua recuperação urgente. Informou que a Câmara Municipal 
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solicitou aos Serviços Distritais da Segurança Social de Leiria a sua opinião 
sobre o assunto, salientando no entanto que compete a estes Serviços 
encontrarem os locais para fixarem as suas sedes e não aos municípios, no 
entanto foi encontrada uma plataforma de entendimento em que a 
Segurança Social entendeu as necessidades da Câmara, verificando esta o 
espaço escolhido, onde actualmente funcionam estes serviços, tendo sido a 
adaptação deste aos serviços,  feita de acordo com os técnicos da Segurança 
Social, achando estes que a sala tinha muitas condições e o seu  tamanho 
era perfeitamente razoável. Continuou a sua intervenção explicando que o 
único problema levantado tinha sido a existência da escada, tendo sido 
suavizado com o facto de neste edifício se concentrarem muitos outros 
serviços, facilitando assim os utentes. Mais informou que estas instalações 
são provisórias, pois os Serviços de Segurança Social passarão, de acordo 
com o projecto da Loja Municipal do Cidadão,  a estar concentrados no 
mesmo local que todos os serviços municipais, correios e outros serviços 
de atendimento ao público.---------------------------------------------------------- 
---Interveio o Membro do Grupo Municipal do Partido Social Democrata,  
Ricardo Pedras Ribeiro, solicitando à Assembleia um voto de pesar  pelo 
falecimento do Senhor Arquitecto José Lamas, que tantas vezes colaborou 
com esta Câmara Municipal, e que este seja transmitido aos seus 
familiares.------------------------------------------------------------------------------
---Pelo Senhor Presidente da Mesa, foi o presente voto de pesar submetido 
à votação, tendo sido aprovado por unanimidade.--------------------------------
---Foi dada a palavra ao Senhor Jaime Silva, Membro do Grupo Municipal 
do Partido Socialista, que solicitou alguns esclarecimentos sobre o Parque 
Cinegético, no que respeitava à sua inauguração que tantas vezes teria sido 
anunciada nos órgãos de comunicação social.------------------------------------ 
---Foi dada a palavra ao Senhor Vereador José Carlos Araújo,  explicando 
porque é que o Parque Cinegético ainda não tinha sido inaugurado.---------- 
---Usou da palavra o Membro do Grupo Municipal do Partido Socialista,  
Gonçalo Guimarães, questionando o Senhor Presidente da Câmara sobre os  
valores gastos até ao momento com o marketing promocional  da Câmara 
Municipal, os valores gastos com a elaboração e distribuição da Revista 
RIO, frisando ser esta um meio promocional  da Câmara Municipal de 
Óbidos.---------------------------------------------------------------------------------
---Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara, dizendo que esta 
questão dos valores ser uma questão típica e legítima de um Grupo da 
Oposição, informando que está previsto no orçamento da Câmara gastos 
com publicações e o valor gasto mensalmente com a revista Rio era de 
2000 a 2500 euros, explicou  a importância deste projecto e da sua 
continuidade, pois se este acabasse traria um grave problema para o 
Concelho, pois é através da Rio que grande parte dos munícipes ficam a 
saber um pouco sobre a vida deste.-------------------------------------------------
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---Pediu a palavra o Membro do Grupo Municipal do Partido Social 
Democrata, Humberto Marques que apresentou um voto de Louvor  à 
Câmara Municipal de Óbidos, relativo ao esforço que esta despendeu com 
o Projecto “Crescer Melhor”, que se dá por transcrito devido à sua 
extensão.-------------------------------------------------------------------------------
---Pelo Senhor Presidente da Mesa, foi o presente louvor submetido à 
votação, tendo sido aprovado por maioria, com dezasseis votos a favor e 
sete abstenções.------------------------------------------------------------------------ 
---Pediu a palavra o Membro do Grupo Municipal do Partido Socialista, Dr. 
Rui Araújo, para entregar um requerimento ao Senhor Presidente da 
Assembleia Municipal, que se transcreve: “Ex.mo Senhor Presidente da 
Assembleia Municipal de Óbidos. Venho requerer a V.Ex.ª que me seja 
informado por escrito, antes da próxima Assembleia Municipal, o seguinte, 
sobre a actividade da Câmara Municipal de Óbidos: 1 - Quais os montantes 
gastos, e quais os montantes recebidos e suas proveniências, nos seguintes 
eventos ocorridos em 2003 a) Animação de Verão Julho/Setembro; b) 
Concerto Madredeus; c) Concerto Rodrigo Leão; d) Concerto Mariza; e) 
Espectáculo com a Companhia de Dança Contemporânea; f) Mercado 
Medieval; g) Mercado Árabe; h) Festival de Teatro com História. 2 - Qual 
o número de viaturas, ligeiras e pesadas, adquiridas pela Autarquia, durante 
o seu mandato, o valor do seu custo, as firmas fornecedoras, e as condições 
em que foram adquiridas (Leasing, ALD, etc.)”----------------------------------
---Entrou-se de imediato no período da Ordem do Dia.-------------------------
---Ponto número dois - Apreciação e eventual aprovação do regulamento 
do projecto “Crescer Melhor” – Rede Municipal de ATL’s;-------------------
---Pediu a palavra o Membro do Grupo Municipal do Partido Socialista, 
Professor Fernando Jorge, solicitando alguns esclarecimentos sobre como 
irão funcionar os ATL’s durante as férias lectivas.-------------------------------
---Pelo Senhor Presidente da Mesa foi dada a palavra ao senhor Presidente 
da Câmara que passou a explicar que segundo o regulamento o programa 
assegura as chamadas interrupções lectivas que se fazem ao longo do ano 
com excepção do mês de Agosto, sendo de esperar que no mês de Julho se 
verifique uma quebra no número de crianças que irão frequentar os ATL’s, 
havendo a necessidade juntar algumas salas, criar outras actividades mais 
alusivas a este tempo de férias e que possam ocupar as crianças mais horas, 
pois estarão nas salas de ATL’s todo o dia.---------------------------------------
---Pediu a palavra a Senhora Dra. Anabela Capinha Corado, Membro do 
Grupo Municipal do Partido Socialista, perguntando qual tinha sido o 
critério de selecção das empresas de catering que irão fornecer as refeições 
às crianças que frequentam os ATL’s.---------------------------------------------
---Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara, explicando que a 
empresa escolhida tinha bastantes contratos com várias autarquias, tinha 
em algumas autarquias um volume enorme de fornecimentos, tinha sido a 
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empresa que apresentara um melhor currículo e uma mais vasta experiência 
neste tipo de fornecimento.----------------------------------------------------------
---Interveio o membro do Grupo Municipal do Grupo Municipal do Partido 
Socialista, Senhora Dra. Silvia Ribeiro, questionando a Câmara do modo 
como seriam distribuídas as crianças dentro das salas, se iriam juntar 
crianças do pré-escolar e do primeiro ciclo.---------------------------------------
---Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara, informando que o 
Ministério recomendava a junção das crianças do pré-escolar às crianças do 
primeiro ciclo, podendo a sala sofrer de uma pequena separação dentro da 
própria sala do ATL. Mais informou que as salas terão aproximadamente 
cinquenta metros quadrados, e quando as turmas tiverem mais cinco ou seis 
alunos que o pretendido, este espaço será redobrado, assim como o número 
de monitores.-------------------------------------------------------------------------- 
---Usou da palavra o Membro do Grupo Municipal do Partido Socialista 
Sofia Carvalho, questionando se haveria possibilidade de inscrever uma 
criança numa actividade em especial, como por exemplo nas aulas de 
inglês.----------------------------------------------------------------------------------- 
---Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal, 
esclarecendo que é impossível, por que o Programa de ATL é um todo, não 
podendo ser fraccionado.------------------------------------------------------------
---Interveio o Membro do Grupo Municipal Senhor Dr. Rui Araújo, 
solicitando esclarecimentos sobre transporte, locais de refeições, pois o 
projecto parecia-lhe um pouco indefinido.----------------------------------------
---O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Óbidos, tomou a palavra 
para informar que houve sessões de esclarecimentos com os pais, estando o 
programa a ser adaptado de acordo com as necessidades. Mais referiu que 
sobre o apoio financeiro, neste momento não havia qualquer apoio oficial, 
sendo no entanto possível a criação de uma bolsa aos alunos do pré-escolar, 
no que diz respeito à comparticipação familiar, este projecto não seria 
possível sem esta ajuda pois é um projecto grandioso, que envolve muitos 
meios humanos como materiais, nomeadamente, monitores, transportes, 
alimentação, salas de aulas equipadas com mobiliário novo, computadores, 
material de desgaste.------------------------------------------------------------------
---Não havendo mais intervenções, foi este assunto posto pelo Senhor 
Presidente da Mesa à votação, tendo sido aprovado por unanimidade.--------       
---Ponto número três – Apreciação e eventual aprovação da proposta de 
Tabela de Comparticipação da Rede Municipal de ATL´s;--------------------- 
---Pediu a palavra a Senhora Dra. Anabela Capinha Corado, querendo saber 
o que originou a mudança de condições do fornecimento da alimentação 
das crianças do ATL da freguesia de A-Dos-Negros.--------------------------- 
---Foi dada a palavra ao Senhor Presidente da Câmara Municipal de 
Óbidos, informando que finalmente a Associação de Desenvolvimento 
Social de A-Dos-Negros teve consciência do valor do projecto e resolveu 
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aceitar as condições da Câmara, pois isto dará outra capacidade de 
envolvimento na área da freguesia.------------------------------------------------- 
---Não havendo mais intervenções, foi este assunto posto pelo Senhor 
Presidente da Mesa à votação, tendo este sido aprovado por unanimidade.--
---Ponto número quatro – Apreciação e eventual aprovação da proposta da 
1ª revisão ao Orçamento, PPI e PAM da Câmara Municipal para 2003;------
---Sobre este assunto, tomou a palavra o Professor Fernando Jorge, 
Membro do Grupo Municipal do Partido Socialista, frisando que não houve 
correcta previsão orçamental, provocando por isso uma rectificação 
cirúrgica ao orçamento.--------------------------------------------------------------   
---Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara, tecendo alguns 
esclarecimentos sobre a intervenção do Professor Fernando Jorge,  
informando que todos os projectos do Orçamento são de candidaturas 
aprovadas, porém, existem obras que já estavam a ser efectuadas e das 
quais a Câmara Municipal ainda não foi ressarcida ou seja não estavam 
ainda a ser efectuados os pagamento das tranches).------------------------------ 
---Não se tendo registado mais intervenções, foi este assunto colocado à 
votação, tendo sido aprovado por maioria, com vinte e dois votos a favor e 
um voto contra.------------------------------------------------------------------------
---Ponto número cinco – Apreciação e eventual aprovação da proposta de 
alteração do Organigrama da Câmara e respectivo regulamento;--------------
---Sobre este assunto, solicitou a palavra o Professor Fernando Jorge, 
tecendo alguns comentários sobre esta proposta de alteração do 
Organigrama da Câmara e respectivo regulamento------------------------------ 
---Pelo Senhor Presidente da Mesa, foi a presente proposta e regulamento 
submetidos à votação, tendo sido aprovados por unanimidade.---------------- 
---Ponto número seis – Apreciação e eventual aprovação do regulamento 
do Prémio de Composição José Joaquim dos Santos, destinado a jovens 
músicos;--------------------------------------------------------------------------------
---Não se tendo registado intervenções, o Senhor Presidente da Mesa 
colocou o assunto à votação, tendo sido aprovado por unanimidade.--------- 
---Ponto número sete – Apreciação e eventual aprovação da proposta de 
Derrama a cobrar em 2004;----------------------------------------------------------
---Sobre este assunto, foi presente para apreciação, uma cópia de parte de 
acta da reunião ordinária da Câmara Municipal, realizada em vinte e um de 
Julho do corrente ano, que se transcreve: “LANÇAMENTO DA 
DERRAMA: - Em conformidade com a Lei número quarenta e dois, barra, 
noventa e oito de seis de Agosto, no seu artigo décimo oitavo, a Câmara 
deliberou por unanimidade dos presentes, proceder ao lançamento de 
Derrama para o corrente ano, na percentagem de dez por cento, sobre a 
colecta do Imposto sobre o Rendimento das Pessoas Colectivas (IRC), a 
cobrar durante o ano de dois mil e quatro.-----------------------------------------
---Mais foi deliberado submeter este assunto à apreciação da Assembleia 
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Municipal, para eventual aprovação.-----------------------------------------------
---Pediu a palavra o Senhor Presidente da Câmara, explicando que os 
valores alcançados  com a aplicação da derrama sobre a colecta de IRC em 
dois mil e quatro, irão reverter para a construção do Quartel dos Bombeiros 
de Óbidos.------------------------------------------------------------------------------ 
---Não se tendo verificado quaisquer intervenções, o Senhor Presidente da 
Mesa, colocou o assunto à votação, sendo aprovado por unanimidade 
proceder ao lançamento  da derrama, para o corrente ano, na percentagem 
de dez por cento, sobre a colecta do Imposto sobre o Rendimento das 
Pessoas Colectivas (IRC), a cobrar durante o ano de dois mil e quatro.------ 
---Ponto número oito – Análise da proposta de Integração de Óbidos na 
Comunidade Urbana do Oeste;------------------------------------------------------ 
---Sobre este assunto pediu a palavra o Membro do Grupo Municipal do 
Partido Socialista Gonçalo Guimarães, perguntando ao Senhor Presidente 
da Câmara se este já tinha formulado alguma opinião sobre esta 
Comunidade Urbana do Oeste, mesmo que esta fosse de carácter pessoal.---
---Pelo Senhor Presidente da Mesa foi dada a palavra ao Senhor Presidente 
da Câmara, explicando que para ele esta Comunidade Urbana do Oeste não 
poderia ser encarada como uma moda, mas sim como um assunto que traz 
muitas responsabilidades tanto ao Município como à própria Assembleia 
Municipal. Mais salientou que entendia que antes de se tomar alguma 
resolução sobre a integração do Município  de Óbidos nesta Comunidade, 
se tinha que tomar consciência do que é realmente uma Comunidade 
Urbana do Oeste, como é que serão tomadas as medidas de 
descentralização e as competências que seriam consignadas ao Município, 
poderiam servir ao Concelho de Óbidos, quais seriam as vantagens e 
desvantagens desta integração, ou seja, perguntarmo-nos o que é que vai 
ser realmente a Comunidade Urbana do Oeste. Mais referiu que em sua 
opinião o Município de Óbidos só deveria aderir a esta Comunidade, 
quando fossem reunidas todas as condições para o fazer, ou seja quando o 
Município se sentisse à vontade para o fazer.-------------------------------------
---Usou da palavra o Membro do Grupo Municipal do Partido Social 
Democrata, Humberto Marques salientando que tal como o Membro do 
Grupo Municipal do Partido Socialista, também se sentia um pouco céptico 
acerca deste assunto, o que o levou a levantar e a deixar no ar algumas 
questões que gostaria de ver esclarecidos sobre o que é realmente a 
Comunidade Urbana do Oeste. Continuou a sua intervenção apresentando 
uma moção sobre o assunto referenciado em epígrafe, que se transcreve: 
“No âmbito do pacote de descentralização, criado por este governo, Óbidos 
entende claramente a necessidade da medida. Contudo, é fundamental e 
prudente uma grande reflexão sobre o assunto.----------------------------------- 
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---A Assembleia Municipal de Óbidos só concordará com a Comunidade 
Urbana Oeste, com um conjunto de projectos bem definidos daquilo que 
será o rumo da Comunidade Urbana.----------------------------------------------- 
---A Assembleia Municipal, considera que se Comunidade Urbana é uma 
mera transferência de designação da Associação de Municípios do Oeste 
para a Comunidade Urbana, então não valerá a pena.--------------------------- 
---A Assembleia Municipal de Óbidos, entende que é preciso mais tempo 
para entender aquilo que servirá melhor o concelho; uma Comunidade 
Urbana forte ou uma Comunidade Inter-Municipal?----------------------------- 
---É entendimento da Assembleia Municipal de Óbidos que esta decisão só 
poderá ser tomada depois de algumas sessões de esclarecimento a ter lugar 
em Óbidos, com respostas a algumas questões, nomeadamente: Qual é o 
pulsar neste momento daquilo que será o desenvolvimento socio-
económico  daqui a 10 anos nesta Comunidade Urbana? Onde ficarão os 
serviços desta Comunidade Urbana? O que acontecerá se daqui a alguns 
anos os concelhos limítrofes de Lisboa aderirem à área Metropolitana de 
Lisboa? Que vantagens e desvantagens em integrar a comunidade Urbana 
do  Oeste?------------------------------------------------------------------------------ 
---A Assembleia Municipal de Óbidos estará disposta e de “mangas 
arregaçadas” para  integrar uma Comunidade Urbana ou uma Comunidade 
Inter-Municipal, desde que qualquer uma delas tenha projectos estratégicos 
para a região e que tenham cumulativamente uma liderança forte.------------ 
---A Assembleia Municipal de Óbidos, entende que a Associação de 
Municípios do Oeste, deve encomendar um estudo a uma entidade credível 
e habilitada a definir aquilo que deve ser a Comunidade Urbana do Oeste.-- 
---Por último, a assembleia Municipal de Óbidos, requer à mesa a votação e 
envio da respectiva moção a todas as Assembleias Municipais com 
intervenção na área geográfica da Associação de Municípios do Oeste.------ 
---Os Grupos Parlamentares com assento na Assembleia Municipal.”--------
---Esta moção foi transcrita depois de rectificada, por intervenção do Ilustre 
Membro do Grupo Municipal do Partido Socialista, Dr. Rui Araújo e aceite 
pelo proponente da mesma.---------------------------------------------------------- 
---Pelo Senhor Presidente da Mesa, foi esta moção colocada à votação, 
tendo sido aprovada por unanimidade.--------------------------------------------- 
 ---Ponto número nove – Informação escrita do Senhor Presidente da 
Câmara Municipal, acerca da Actividade do Município, de acordo com a 
alínea e) do número um, do artigo cinquenta e três da Lei número cento e 
sessenta e nove, barra, noventa e nove, de dezoito de Setembro, com a 
redacção dada pela Lei número cinco A, barra, zero dois de onze de 
Janeiro;---------------------------------------------------------------------------------
---Foi presente a informação referida em epígrafe, que se dá por transcrita 
devido à sua extensão, ficando apensa à presente acta e fazendo parte 
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integrante da mesma, tendo o Senhor Presidente da Câmara manifestado a 
sua disponibilidade para responder a qualquer dúvida.-------------------------- 
---Ponto número dez – Período fora da Ordem do Dia.-------------------------- 
---Não se tendo verificado mais intervenções,  o Senhor Presidente da 
Assembleia deu por encerrada a sessão, pelas vinte e três horas e cinquenta 
minutos, e eu Frederico Manuel de Sousa Garcia, Primeiro Secretário desta 
Assembleia Municipal lavrei e também assinei a presente acta.--------------- 


